

こんにちは赤ちゃん事業 9万人目の訪問を行います

岡山市では、地域の愛育委員が赤ちゃんの生まれた家庭を訪問し、子育ての不安や悩みを聞いたり、地域の子育て情報をお届けしたりする「こんにちは赤ちゃん事業」を平成20年から実施しています。このたび9万人目の訪問を行いますのでお知らせします。

1 日時

令和5年7月12日(水) 10時30分～(約1時間)

2 場所

岡山市南区妹尾 対象者宅 ※取材申込のあった社に個別にお知らせします。

3 内容

「こんにちは赤ちゃん事業」は、平成20年12月から開始し、令和3年6月に8万人目を迎え、このたび令和5年5月生まれの赤ちゃんで9万人目を迎えることとなりました。

当事業では、生後4カ月頃までに、研修を受けた地域の愛育委員さんが、「ととけっこう よが あけた」の絵本(提供:心豊かな岡山っ子応援団)と子育て情報の資料を持って、赤ちゃんの生まれた家庭を訪問しています。訪問を通して、保護者が地域とのつながりを持ち、子育ての不安があっても一人で抱えることなく、早期に相談できる環境づくりや人と人がつながり助け合いながら地域全体で子育てを支援することを目指しています。

4 その他

- ・取材を希望する社は、7月7日(金)午前中までに健康づくり課へご連絡ください。
- ・対象者の資料は当日配布します。なお、記事掲載時は、対象者の住所を岡山市南区または妹尾小学校区の記述をお願いします。また、プライバシー保護へのご配慮をよろしくお願いいたします。
- ・愛育委員は、子育てについて相談できる地域の健康ボランティアです。母子保健に重点を置いた活動を続けており、育児相談の協力やおやこクラブの支援にも携わっています。令和5年5月現在で、組織数98学区・地区、委員数5,373名、うち赤ちゃん事業訪問ボランティア登録数465名)

【問い合わせ先】

岡山市 健康づくり課 佐藤・杉田 直通086-803-1264 内線 5241・5274